

Familienausflug 2014

AMC'ler auf den Spuren von Daimler und Benz

Bei wolkenlosem Himmel und herrlichem Sonnenschein starteten wir am Samstag, dem 18.10.2014 morgens um 8 Uhr von unserem Clubgelände aus in einem modernen Reisebus in die baden-württembergische Hauptstadt Stuttgart. Vor der Abfahrt begrüßte der 2. Vorsitzende Jens Kilian die Teilnehmer und wünschte einen guten Verlauf.

Den 1. Boxenstopp legten wir auf einem Parkplatz des Mercedes-Benz-Museums ein. Bei einem ausgiebigen Frühstück stärkten sich die Ausflügler mit leckerem Fleischkäse und frischen Brötchen. Mit dem mitgeführten Sekt wurde das obligatorische AMC-Sektfrühstück abgerundet.

Nach Beendigung der Pause ging es in das Mercedes-Benz-Museum, dessen Gebäude durch eine außergewöhnliche Architektur beeindruckt. Eine Museumsführerin erwartete uns bereits im Inneren und begleitete uns fachkundig auf der Zeitreise durch die 120-jährige Geschichte von Mercedes-Benz. Das größte Highlight für die AMC'ler war natürlich der Motorsportbereich mit Exponaten der Silberpfeile bis hin zu den aktuellen Formel 1 und DTM-Fahrzeugen.



Mit funkelnden Augen verließen wir das Museum und machten uns bei strahlendem Sonnenschein und sommerlichen Temperaturen auf den Weg zum Staatlichen Museum für Naturkunde auf dem Gelände neben der Wilhelma. Das Museum besteht aus zwei Häusern, dem Museum am Löwentor mit 11 Millionen Exponaten aus der Vorzeit und dem Schloss Rosenstein mit unzähligen Exponaten der Pflanzen- und Tierwelt. Zwischendurch genossen wir das herrliche Wetter beim Spaziergang zwischen den beiden Museumshäusern oder auf dem riesigen Abenteuerspielplatz im wunderschönen Rosensteinpark.

Voller Eindrücke bestiegen wir am späten Nachmittag wieder den Bus und machten uns auf den Rückweg nach Reilingen.

Dort im Restaurant Kurpfalzstube wurden wir schon erwartet. Nach einem ausgiebigen Abendessen saßen wir noch eine Weile bei angeregten Gesprächen über das Erlebte beisammen.

Alle waren sich einig, dass es sich wieder einmal gelohnt hat, mit dem AMC auf Reisen zu gehen.

Ein herzliches Dankeschön an das Organisationsteam des AMC.

BM